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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９２９回  平成３０年 １１月 ２１日（水） 

本 日 の 行 事  ４ ０ 周 年 の ま と め
2018－19年度      美谷添里恵子会長          

幹事報告          畑中知昭幹事 

＊地区事務所より   

・会員増強研修セミナーのお知らせ 

  2019年 1月 19日 岐阜グランドホテル 

・地区増強状況報告書拝受 

＊郡上市青少年育成市民会議より  

 表彰候補者の推薦について 

＊高岡万葉ＲＣより 会報拝受

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９２８回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 原義明直前会長 

 皆さん今晩は。親クラブであります郡上八幡ロータリークラブの皆さん、遠い所お越しいただき

まして、誠にありがとうございます。また日頃は大変お世話になっております。重ねて御礼申し上

げます。 

先月の２８日の郡上長良川ロータリークラブ創立４０周年記念式典には、林会長さんをはじめ、

大勢の皆さんにご参加いただきまして、誠にありがとうございました。会員一同感激しております。

お陰様で式典、祝賀会も無事に済ませることが出来ました。これも皆様のご協力の賜物だと重ねて

御礼申しあげます。 

４０年という一つの節目を迎えましたが、これも諸先輩方の今までのご努力と、郡上八幡ロータ

リークラブさんの温かいご指導、ご協力の賜物だと深く感謝いたしております。 

ある言葉に「温故知新」という言葉がございますが、これからもこの心を忘れずに、新たなロー

タリ－クラブの創造をめざして我々も頑張って参りますので、更なる郡上八幡ロータリークラブさ

んのご指導ご協力をお願い致しまして、会長の挨拶とさせていただきます。本日はありがとうござ

いました。 

 

会長挨拶                      郡上八幡ロータリークラブ会長 林健吉様 

皆さん今晩は。今晩は合同例会と云う事で、今日は長良川ロータリークラブがホストでお世話にな

ります、よろしくお願い致します。 

郡上長良川ロータリークラブの皆さん、４０周年記念式典、誠におめでとうございました。 

記念事業・式典、皆さん真剣に取り組まれまして、大成功に終わられたましたこと、心よりお祝い

申しあげます。式典の中で、美谷添会長が追われましたが、地域に密着した奉仕活動と言われまし

た。私達郡上八幡もそんな思いで地域にロータリーとして何が出来るか、ロータリーに何を求めら

れているか、と真剣に考えながら事業を進めております。私が思った提案があるんですが、お互い

が協力して地域に発信しようという思いがあります。一緒になって一つの事業をやる事が出来ない

かというていあんです、そのことによってロータリーを地域に大きく発信できるのではないかと考

えています。今後の会長さんにご検討いただければと思います。よろしくお願い致します。 

今晩は、長良川ロータリークラブがホストということで、大変お世話になっていますが、この後、

親睦を深めて頂きながら、両クラブが益々良い関係になりますことをご祈念申し上げまして、会長

の挨拶と致します。ありがとうございました。 

 

郡上八幡ＲＣとの合同例会 

 今回の合同例会は、当クラブがホストと云う事もあり、白鳥町「さんたべーる」で合同例会を開

催致しました。八幡ＲＣは２５名、長良川ＲＣは２２名の参加があり、いつも当クラブは少ない参

加でしたが、ほぼ同じと云う事もあり、両クラブが隣同士になり、親睦が図れたと思います。 



懇親会では、両クラブの新会員１名ずつ紹介もありました。大変盛り上がった合同例会でした。Ｓ

ＡＡ委員会、親睦委員会の皆様、設営、進行ありがとうございました。 

 

 

例会           郡上八幡新会員 長尾君  郡上長良川新会員 和田君                 

 

 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 藤代昇君 

原君 郡上八幡ＲＣの皆様には、日頃はお世話になりありがとうございます。また創立４０周年記

念式典には多数の方にご参加をいただきありがとうございました。 

同文 美谷添生君、三島昭君、和田君、尾村君、佐藤君、野島君、石徹白君、清水君 

畑中君 八幡クラブの皆さん、白鳥へようこそ。 

三島勲君 郡上八幡ＲＣの皆様、大変遠いところ、さんたべーるにお越し頂きありがとうございま

す。 

寺田正実君 秋の夜長を楽しみましょう。 

藤代君 郡上八幡ＲＣの皆様、今晩は白鳥で大いに楽しんで行って下さい。 

松森君 寒くなってきました。皆さん、お体に気を付けて下さい。 

井俣君 仕事多忙のため、欠席します。参加したかったので残念です。 

(本日 19,000円 累計 378,500円) 

次回例会予定               

１１月２８日 例会（Ｒ財団卓話）      １２月 ５日  例会（会員卓話） 

１２月 ３日   会長・幹事会（各務原市）  １２月１２日  家族忘年会    

出席報告                          出席委員会 山口里美君

 

例会日：毎週水曜日 午後 6時 30分  （６～９月  午後 7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 

                    URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/  E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 

発行 クラブ会報委員会 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1927回 ３４名 ２２名 ６名 ５名 81.82％ 

第 1928回 ３４名 ２２名 ９名 ２名 72.73％ 

http://www.gujonagaragawa-rc.com/
mailto:gsrc@abelia.ocn.ne.jp

